Saint-Orens-de-Gameville. Tournoi Jean Audol: quatre jours de foot



Les espoirs du club, / photo DDM, L.Ch

Publié le 30/05/2019 à 06:56

Football - Amateurs, Saint-Orens-de-Gameville

Le tournoi de jeunes du regretté Jean Audol, fondateur du club en 1964, aura lieu ce week-end de l'ascension. Il prendra place au complexe sportif Gustave Plantade. Dès le jeudi douze équipes U 14 et U 15, venues de toute la région, s'affronteront durant la journée, et les U 16 et U 17 avec douze équipes inscrites qui se défieront pour essayer d'emporter le superbe challenge offert en souvenir du créateur du club. Samedi rentreront en lice les vingt équipes des U 10 et U11 et enfin dimanche, ce sera au tour des vingt équipes U 12 et U 13.

Les bénévoles du Saint-Orens football club sont depuis plusieurs jours déjà sur la brèche pour que l'organisation soit comme les autres années, parfaite. Pendant trois jours ce sont en tout plus de huit cents jeunes qui vont fouler les pelouses du complexe sportif et si l'on ajoute, entraîneurs dirigeants, parents et spectateurs, cette grande fête du football va voir plus de mille personnes venues de toute la région et des régions environnantes. Jean-Guy Boaro, le président, entouré des bénévoles assurera une petite restauration et un point de vente de boissons rafraîchissantes si dame météo décide de faire luire un beau soleil.

Les amateurs de football sont attendus nombreux pour fêter ensemble ce grand événement footballistique annuel, (d'autant que les Saint-Orennais mettront le titre de l'année dernière en jeu), connu et reconnu par tous depuis maintenant plusieurs années. La réussite devrait être au rendezvous car jeunes et moins jeunes bénévoles tous sont imbattables en organisation!